



KPU berharap pemantau diminati

Oleh Anggraenny Prajayanti
HARIAN JOGJA

Pilkada 2011



JOGJA: Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja berharap tahun ini animo menjadi pemantau pemilu meningkat. Di Pilpres dan Pileg 2009 lalu, hanya ada satu pemantau dari perguruan tinggi. Padahal dengan adanya pemantau diharapkan bisa mengawal jalannya pilkada agar berlangsung terbuka, jujur dan adil.

"Kami ingin agar pelaksanaan pilkada nanti bisa benar-benar transparan dan akuntabel," kata Ketua KPU Kota Jogja, Nasrullah, Kamis (24/3).

Untuk menjawab keinginan tersebut, KPU Kota Jogja membuka pemberitahuan dan pendaftaran pemantau pemilu independen mulai 24 Maret hingga 28 April. Pemantau Pilkada Kota Jogja 2011 ini dibuka untuk LSM berakta notaris dan lembaga berbadan hukum dalam negeri seperti ormas, perkumpulan, perhimpunan dan perguruan tinggi.

Menurutnya, pemantau tetap dibutuhkan meskipun sudah ada panitia pengawas pemilu hingga di tingkat kecamatan. Dengan dibukanya pendaftaran pemantau independen maka pihak lain bisa ikut memantau berlangsungnya tahapan-tahapan dalam pilkada. Dengan pengawasan yang dilakukan banyak pihak, diharapkan pilkada yang berlangsung bisa lebih berkualitas dan kepala daerah yang terpilih pun lebih *legitimate*.

Pemantau independen tersebut selain memiliki akta notaris dan berbadan hukum juga harus bersifat independen, mempunyai sumber dana yang jelas dan memperoleh sertifikat akreditasi dari KPU Kota Jogja. "Independensi ini jelas. Jangan sampai mereka berafiliasi dengan partai tertentu misalnya," lanjut Nasrullah.

Untuk akreditasi bisa dilakukan dengan mengisi formulir pendaftaran di KPU Kota. Formulir tersebut berisi jumlah anggota pemantau, wilayah kerja masing-masing anggota pemantau serta sumber dana.

Idealnya, pemantau berjumlah 50% + 1. Artinya, dari 14 kecamatan yang ada di Jogja, setidaknya pemantau ada di delapan kecamatan. Dia menambahkan, sebenarnya pemantau memang tidak harus ada dalam pelaksanaan pemilu dan tidak mengurangi legitimasi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005